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ПРОГРАММА ТЕЛЕВИДЕНИЯ

В аварийном 
порядке
Минстрой: 
выселяемым 
из ветхого 
жилья 
увеличат 
компенсацию

Сохранить 
лицо 
и кошелек
Как досрочно 
выйти 
на пенсию 
после потери 
работы

Гриппом 
заболел — 
«самострел»
Возьми 
пример 
с президента, 
сделай 
прививку!
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Пообедать за двоих
В Твери будущие мамы
получают выплаты на питание

ПОЧТИ 1200 тверских беременных женщин улучшили свой рацион благодаря регио-
нальным выплатам. В рамках национального проекта «Демография» с января этого года 
будущим мамам предоставляют ежемесячное пособие в размере двух тысяч рублей на 
обеспечение полноценным питанием. За выплатами уже обратился 1181 человек. Более 
подробную информацию можно получить в центрах соцподдержки населения.

Умные фонари
БЛАГОУСТРОЙСТВО

Новые светильники устано-
вит на улицах Смоленска 
частная компания, потра-
тив более 400 миллионов 
рублей.

Монтаж энергоэффектив-
ных фонарей начнется 25 но-
ября, к концу марта заменят 
более 14,6 тысячи единиц. Из 
них две тысячи интегрируют 
в систему «умный город» — 
командовать ими можно бу-
дет по беспроводному интер-
нету. Обновят и 276 шкафов 
управления наружным осве-
щением. Для удобства жите-
лей создадут две интерактив-
ные карты города, чтобы по-
казать, где будут установле-
ны новые светильники и где 
их монтируют в настоящее 
время.

В бюджете Смоленска нет 
средств на быструю замену 
светильников, поэтому ре-
шено было привлечь инвесто-

ра, заключив с ним энерго-
сервисный контракт. Претен-
дентов отбирали на конкур-
се, победило ООО «Световые 
Технологии ЭСКО». Эта фир-
ма ранее реализовала анало-
гичные проекты в десятке го-
родов, в том числе во Влади-
мире, Иванове и Курске.

Суть в том, что подрядчик 
за свой счет меняет старые 
ртутные и натриевые све-
тильники на светодиодные. 
Они потребл яют меньше 
электроэнергии, благодаря 
чему уличное освещение бу-
дет обходиться городу на 64 
процента дешевле. Сэко-
номленные средства напра-
вят на оплату услуг компа-
нии. По контракту она полу-
чит 476 миллионов в тече-
ние семи лет. По окончании 
этого срока вся экономия 
остается в распоряжении го-
рода.

ТАТЬЯНА ТКАЧЕВА, 
СМОЛЕНСК

КСТАТИ

Как подчеркнул мэр Андрей Борисов, при заключении договора 

с подрядчиком учитывались жалобы смолян на недостаточную 

освещенность улиц. Кое-где фонарей не было вообще. На таких 

участках могут пустить в ход старые, но исправные светильни-

ки, демонтированные с центральных улиц.

что создает пробки и угрожает 
жизни и здоровью пациентов. 

— Там ужас, по-другому не ска-
жешь, — возмущается Ирина. — 
Если нельзя расширить эту доро-
гу, то надо хотя бы поставить зна-
ки, чтобы люди не парковали 

вдоль нее машины. Стоянка есть, 
но она маловата, и водители туда 
не едут, потому что к ней надо до-
бираться через ямы. При этом пе-
ринатальный центр — это лечеб-
ное учреждение третьего уровня, 
где оказывают помощь беремен-
ным женщинам с патологией. 

По словам Ирины Комаровой, 
просьбу общественников расши-
рить проезжую часть власти про-
игнорировали.

То кочки, то канавы
Ямы у ярославских больниц заделывают 
кирпичом

ДОРОГИ

 Элина Труханова, Ярославль

На плохую транспортную доступ-
ность учреждений здравоохране-
ния в Ярославле указали властям 
активисты ОНФ.

Представители ярославского 
отделения Общероссийского на-
родного фронта проверяли подъ-
ездные пути к больницам и поли-
клиникам областного центра год 
назад. Проехав по некоторым 
а дресам на прош лой неде ле, 
«фронтовики» увидели, что с мо-
мента их первой экскурсии ниче-
го не изменилось.

Больше всего претензий у об-
щественников оказалось к дороге, 
ведущей к перинатальному цен-
тру. По словам сопредседателя ре-
гионального штаба ОНФ Ирины 
Комаровой, одна сторона участка 
этой дороги от перекрестка с Ту-
таевским шоссе непосредственно 
до перинатального центра застав-
лена машинами, из-за чего авто-
мобили, в том числе скорой помо-
щи, вынуждены двигаться по од-
ной полосе в обоих направлениях, 

— Ямы как были, так и остались. 
Прошлой осенью их засыпали ас-
фальтовой крошкой. Но помогло 
это, естественно, ненадолго, — 
продолжает представитель яро-
славского ОНФ.

В а на логи чном состоянии 
подъезд к детской поликлинике
№ 1 на улице Слепнева — не рискуя 
преодолевать две огромные ямы, 
многие посетители паркуют свои 
автомобили, не доезжая до медуч-
реждения. У областной стомато-
логической поликлиники и зда-
ния центральной городской боль-
ницы на улице Терешковой, где 
находятся в том числе педиатри-
ческое и детское пульмонологиче-
ское отделения, совсем нет стоя-
нок, а дороги заставлены машина-
ми. Остановиться и высадить 
здесь пассажиров очень сложно.

В плохом состоянии до послед-
него времени оставалась и дорога 
к детской поликлинике № 3. Что-
бы хоть как-то уменьшить глуби-
ну ям, руководство поликлиники 
всегда само искало «подрядчи-
ков», которые заделывали колдо-
бины кирпичом и щебнем. Лишь 
на днях районная администрация 
сумела решить проблему, и раз-
битый участок заасфальтирова-
ли. Но это все — лишь благодаря 
настойчивости руководства по-
ликлиники.  

В Воронеже на пожарно-тактических учениях спасатели активно использовали спецтехнику, отрабатывали эвакуацию 
людей и тушение возгорания в случае ЧП. Первым местом проведения учений стала гостиница Ramada, вторым — здание 
Дворца творчества детей и молодежи. Многих горожан напугало скопление спецтехники с мигалками в центре города. 
«Просим всех с пониманием отнестись к подобным неудобствам. Однако в случае реального пожара сразу же звоните 
112», — попросили в региональном управлении МЧС.

Дань за покровительство
КОРРУПЦИЯ

Бывшего главу управления 
государственного жилищно-
го надзора Тамбовской обла-
сти Сергея Захарцева осуди-
ли за крупную взятку — око-
ло 700 тысяч рублей. Экс-чи-
новника ждет четыре года 
лишения свободы в исправи-
тельной колонии строгого 
режима.

Суд установил, что Захар-
цев в течение двух лет, с июня 
2016 года, ежемесячно при-
нимал деньги от одной из УК 
Тамбова «за общее покрови-
тельство и попустительство 
по службе». Средства пере-
числялись под видом зара-
ботной платы его знакомому, 

который трудился в компа-
нии лишь на бумаге. Факти-
чески «дань» взималась с мо-
мента, как Захарцев возгла-
вил госжилнадзор.

До этого он был заместите-
лем директора в региональ-
ном фонде капремонта, а ра-
нее руководил тамбовским 
отделением НП «ЖКХ Конт-
роль» и общественным сове-
том по вопросам ЖКХ.

По д с у д и м ы й п р и з н а л 
вину, что стало смягчающим 
обстоятельством при опреде-
лении меры наказания. Сер-
гея Захарцева взяли под стра-
жу в зале суда. Обжаловать 
п ри г овор бы вш и й гла ва 
госжилнадзора не стал.

ИРИНА МАНАЕВА, ТАМБОВ

Коллектор — в ремонт
ЖКХ

В Рассказове планируют ре-
шить застарелые проблемы с 
канализацией, отремонтиро-
вав аварийный коллектор на 
улице Пролетарской. Через 
него проходит более 80 про-
центов стоков, поступающих 
на очистные сооружения го-
рода.

Объект ввели в строй 43 
года назад. С тех пор сети на-
столько прохудились, что 
порывы т ру б и п рова лы 
грунта над ними происходят 
регулярно. Весной и осенью 
ЧП случаются по нескольку 
раз в месяц. Вдобавок горо-
жан беспокоит неприятный 
запах.

Реконструкцию коллекто-
ра наметили на 2019—2021 

год. Проект реализуют в рам-
ках концессионного соглаше-
ния с АО «Тамбовская сете-
вая компания». Из необходи-
мых для этого 150 миллионов 
рублей около 90 обещает вы-
делить федеральный Фонд 
содействия реформирова-
нию ЖКХ.

Работы проведут на участ-
ке коллектора длиной 6,6 ки-
лометра — от территории про-
изводственной фирмы «Рас-
ком» до реки Арженки. Здесь 
также построят две канали-
зационно-насосные станции.

Как сообщили в админи-
страции Тамбовской обла-
сти, после реконструкции 
коллектор прослужит еще 
более полувека.

ИРИНА МАНАЕВА, 
ТАМБОВСКАЯ ОБЛАСТЬ

ФОТОФАКТ

КОММЕНТАРИЙ

Владимир Бобков,
заместитель начальника управления департамента городского 
хозяйства мэрии Ярославля:

— В прошлом году наши сотрудники выезжали с ОНФ к перинатальному 

центру, разговор касался расширения проезда и ремонта парковки. Рабо-

ты из-за требований контракта по целевому финансированию в этом году 

выполнить не удалось, поэтому данный адрес будет включен в план ремон-

тов на следующий год. 

Просьбу
общественников
расширить
проезжую часть
власти
проигнорировали
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Чтобы попасть в детскую 
поликлинику № 1, необходимо 
преодолеть две огромные ямы.
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